

Vevera holte Edelmetall

ROLLSTUHLTISCHTENNIS / Trotz leichter Blessuren gewann Andreas Vevera bei der Staatsmeisterschaft Gold und Silber.

VON RAIMUND BAUER

Die Erfolgsgeschichte von Andreas Vevera ist wieder um ein weiteres Kapitel reicher.

Bei den Staatsmeisterschaften im Sportzentrum in Rif bei Salzburg gewann er für den BSV Weißen Hof die Silbermedaille im Einzelbewerb sowie die Goldmedaille in der Kategorie Mixed-Doppel mit Doris Mader. „Leider musste ich aufgrund der geringen Teil-

nehmerzahl im Einzel in einer anderen Behinderungsklasse starten, daher freut mich der zweite Platz umso mehr“, wusste Vevera zu berichten.

Ebenfalls zu schaffen machte dem Paralympicssieger eine Verletzung von der heurigen Europameisterschaft. Dennoch gelang ihm die Titelverteidigung mit Doris Mader im Mixed. „Diese Verteidigung ließ mich die Schmerzen vergessen“, so ein erleichterter

Andreas Vevera. Der Sportler, gleichzeitig Sektionsleiter des BSV Weißen Hof, freute sich auch über viermal Gold für Doris Mader.

„Ich bin sehr stolz, was wir seit 2002 auf die Beine bzw. Räder gestellt haben. Doris brachte es in nur sechs Jahren zu unglaublichen 20 Staatsmeistertiteln. Ich hoffe, dass wir weiterhin von allen so toll unterstützt werden“, so abschließend Andreas Vevera.



Medaillenhamster. Andreas Vevera (l.) und Doris Mader ergatterten insgesamt sechs Mal Edelmetall.

FOTO: ZVG